



Der **Kieler-Woche-Förderverein**



Willkommen im Verein zur Förderung der Kieler Woche

Sie wollen Teil eines starken Netzwerks sein, dem die Kieler Woche eine besondere Herzensangelegenheit ist? Dann sind Sie bei uns richtig.

Wer wir sind

Der Kieler-Woche-Förderverein wurde 1999 von namhaften Unternehmen und Institutionen aus der Region gegründet. Für die Mitglieder ist die Kieler Woche die herausragende Veranstaltung des Jahres – mit gesellschaftlichen, sportlichen, kulturellen und politischen Sensationen auf höchstem Niveau.

Durch ihr Engagement stellen die Mitglieder des Fördervereins sicher, dass die Kieler Woche mit hochkarätigen, niveauvollen Veranstaltungen und Events überregionale Aufmerksamkeit erlangt.



Wir sind...

aktiv

Als Förderverein unterstützen wir die Kieler Woche nicht nur finanziell. Wir gestalten auch das Programm aktiv mit.



aufmerksamkeitsstark

Mit unserem Engagement sorgen wir für jede Menge Aufmerksamkeit in den Medien.



vernetzt

Die Kieler Woche hat uns zusammengebracht. Doch auch sonst sind wir als Unternehmen und Institutionen bestens in der Region vernetzt.



Unsere Veranstaltungen

Das Classic-Open-Air auf der Rathausbühne

Die Veranstaltung bildet seit vielen Jahren das kulturelle i-Tüpfelchen der Kieler Woche. Gemeinsam mit dem Philharmonischen Orchester Kiel sorgen herausragende Musiker*innen für einen unvergleichlichen Abend. Zu den von uns handverlesenen Künstler*innen der vergangenen Jahre zählten Max Mutzke, Heinz Rudolf Kunze, Barclay James Harvest, Karat, Alexander Knappe, Die Prinzen, Stefan Gwildis, The Hollies, Suzi Quatro und viele mehr.



Unsere Förderprojekte

Kulturell und vielseitig: Mit finanzieller Förderung bringen wir charmante Künstler*innen und junge Talente auf die Bühne.

Die Junge Bühne

Junge Bands und Künstler*innen präsentieren sich in der Kieler Woche einem großen Publikum. Wer dort spielt, bestimmt ein Mix aus offenem Voting und Fachjury.



Hoftheater im Park

In der sommerlichen Atmosphäre des Hiroshimaparks sorgen hochkarätige Figurentheater für bezaubernde Stimmung. Eingerahmt werden die Aufführungen von halbstündigen Wandelkonzerten des Philharmonischen Orchesters Kiel. Jazz- und Tanzabende stehen zur späteren Stunde auf dem Programm.



Die Mitglieder



– und Sie?



Jetzt Mitglied werden!

Unsere Mitglieder sind Bestandteil einer starken Gemeinschaft. Sie profitieren von einem gewachsenen Netzwerk aus Unternehmen und Institutionen – auch über die Kieler Woche hinaus. Ein vierteljährliches Netzwerktreffen und Austausch der Mitglieder sowie die Präsenz Ihres Firmenlogos auf den Veröffentlichungen des Vereins gehören zu den Vorzügen Ihrer Mitgliedschaft.

Übrigens: Als Mitglied des Fördervereins erleben Sie das Classic-Open-Air von VIP-Plätzen in geselliger Atmosphäre. Ein spektakuläres Highlight jeder Kieler Woche!

Der Verein zur Förderung der Kieler Woche freut sich auf Ihren Anruf oder Ihre E-Mail.

Sie erreichen uns unter **0431 901-2401** oder per E-Mail an **vanessa-zoe.vitsilakis@kiel.de**



„Wie sich der Förderverein für die Qualität der Kieler Woche einsetzt – das finde ich großartig.“

Dr. Ulf Kämpfer, Kieler Oberbürgermeister

© Landeshauptstadt Kiel /
Marco Knopp

